
П Р О Т О К О Л № 2 

 

заседания комиссии по безопасности дорожного движения администрации Чарышского 

района 

 

27.08.2021                                                                                                                           с.Чарышское    

 

Присутствовали: 

Рогалев В.И., ИДПС МО МВД РФ «Усть-Калманский»; 

Барсуков Е.И., начальник инспекции гостехнадзора Чарышского района; 

Полыгалов В.А., Начальник филиала «Чарышский» ГУП «Южное ДСУ»; 

Хохлов С.И., председатель комитета по образованию. 

Вел заседание: Ермак С.В., председатель комиссии, заместитель главы Администрации района. 

Секретарь: Кузнецова А.П., секретарь комиссии, и.о.заведующего отделом по труду 

Администрации района. 

Повестка дня: 

1. О состоянии пассажироперевозок на территории Чарышского района. 

Готовит: ОГИБДД, ПАТП. 

2.Об организации отдыха детей в летний период и связанных с этим перевозках детей 

автомобильным транспортом. 

Готовит: Комитет по образованию Администрации района, ОГИБДД 

3. Итоги комплексной проверки автобусных школьных маршрутов и автодорог в  

весенне-летний период. 

Готовит: филиал Чарышский ГУП «Южное ДСУ», ОГИБДД, комитет по образованию. 

4.Об обеспечении безопасности дорожного движения при перевозке детей на школьных 

маршрутах  

 Готовит: ОГИБДД, комитет по образованию Администрации района. 

5.О состоянии улично-дорожной сети на территории Чарышского района. 

Готовит: ОГИБДД, Администрация района, филиал Чарышский  ГУП «Южное  

6. Об аварийности в районе за 1 полугодие 2021 г. 

Готовит: ОГИБДД 

7.Расммотрение письма МО МВД России «Усть-Калманский» 

По 1 вопросу 

Выступил: Рогалев В.И., Ермак С.В. 

По маршруту с.Чарышское – с.Красный Партизан необходим контроль за обилечиванием 

пассажиров. Необходимо подготовить письмо в Алтайавтодор о рассмотрении вопроса 

размещения  остановочных пунктов маршрутных транспортных средств 

Решили: Информацию принять к сведению исполнению  

По 2 вопросу 

Выступил: Хохлов С.И., Ермак С.В.,  

Обратились жители с.Боровлянки с просьбой об установлении ежедневного подвоза учащихся. 

Необходимо создать комиссию о проведении обследования школьного маршрута.  

Решили: 

1.Информацию комитета по образованию принять к сведению. 

1.2. В летний период обратить особое внимание на профилактику нарушений ПДД 

несовершеннолетними в том числе при использовании велосипедов и скутеров. 



По 3 вопросу 

Выступил: Ермак С.В., Рогалев В.И. 

Комитету по образованию необходимо наладить работу по своевременной подготовке 

документов по паспортам школьных маршрутов. 

С.И.Хохлов – к началу учебного года планируется замена автомобиля на маршруте с.Маяк – 

с.Чайное – с.Красные Орлы. 

Решили: 

1.Информацию принять к сведению и исполнению 

По 4 вопросу 

Выступил: Хохлов С.И., Рогалев В.И. 

С.И.Хохлов – к началу учебного года планируется замена автомобиля на маршруте с.Маяк – 

с.Чайное – с.Красные Орлы. 

По 5 вопросу 

Выступил: Полыгалов В.А., Рогалев В.И.,Ермак С.В. 

Ермак С.В. - Проводятся ремонтные работы по УДС в с.Красный Партизан, планируется к 

ремонту пер.Театральный в с.Чарышское. 

Администрацией района получен автогрейдер. Необходим ямочный ремонт по с.Чарышское и 

с.Красный Партизан 

1.Информацию филиала Чарышский ГУП «Южное ДСУ»принять к сведению. 

По 6 вопросу 

Выступил: Рогалев В.И.,Ермак С.В. 

1.Информацию ОГИБДД принять к сведению  

По 7 вопросу 

Выступил: Ермак С.В.,  Рогалев В.И. 

О рассмотрении письма МО МВД России «Усть-Калманский» об обеспеченности учащихся 

светоотражателями. Данный вопрос будет вынесен на ближайшую сессию РСНД. 

Информацию принять к сведению.  

 

 

Председатель комиссии                                                                                    С.В.Ермак               

                                                      

Секретарь комиссии                                                                                   А.П.Кузнецова                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

               


